

## R2.12.24 2学期終業式あいさつ

今日は、2学期の終業式です。

全校生の皆さん、2学期も「コロナ禍の中」様々工夫しながらよくがんばりました。そんな一人一人のがんばりに「拍手」を送ります。

2学期の登校日(学校に来た日)は、88日(5年生は90日)でした。一人一人が、また多くの体験を通して、心も体も大きく成長できた2学期だったのではないのでしょうか？

さて、校長先生が、2学期はじめに「話」をしたことを覚えていますか。

◇ 勉強も……………言われる前に「自分から」

◇ 運動や活動 ◇ 早寝早起き ◇ あいさつ言われる前に「自分から」

「自分から」行動したりすれば、気持ちもいいし、楽しく活動をすることができます。できたと思う人は「これからも続けてがんばってほしい」と思います。

また、できなかったという人は「3学期、今度こそ達成できるように、がんばってほしい」と思っています。

○ではここで、2学期の皆さんの活動の様子を少し「写真」でふり返ってみましょう。

(1年生から6年生までの思い出アルバム投影)

どうでしたか？ 2学期の様子を思い出すことができましたか？

さて、先日、京都にある清水寺というところで、年末の恒例行事となった、「今年の漢字」の発表がありました。応募数20万8000通の中から、新型コロナウイルスの感染が広がって「3密」ということばが使われ、多くの人が常に「密」を考えながら行動するようになったことなどから「密」という漢字が選ばれました。

では、これを10年目の大森小学校にあてはめて考えるとどんな漢字が考えられるのかを考えてみました。そこで思いついた漢字が「創」です。

令和2年の大森小学校「今年の漢字」

創  
そう



新しいものを「創る」=「創造」・「創立」等

(新しい形の運動会・学習発表会など等)

コロナ禍の中、新しいものを「創造」しながら取り組んだ様々な活動、「創立10周年」など……、「今できること」を考え、勉強や活動も工夫しながら実施してきた2学期(この1年)を考えると、大森小学校にぴったりの漢字だと思いました。

一人一人が「安全のルール」そして、「健康のルール」、特にコロナウイルス感染症予防のルールを守って、『心も体の大きく成長』しました。

そんな「元気 本気 笑顔いっぱい」の大森小学校の子どもたちは『最高』だと校長先生は思います

そして、いよいよ明日からは「年末年始休み」……、

校長先生から3つのお願いをさせていただきます。

まず一つ目は、「安全に生活をしよう」ということです。

年末年始は、クリスマスやお正月など「心」もウキウキしてきます。そんな楽しみの多い休みだからこそ「車・火・水・心(お金)・人、そして今年は「コロナウイルス感染症」にも 注意して、楽しい年末年始休みを過ごしてほしいと思います。

二つ目は、「あいさつををしっかりしよう」ということです。

今年の年末年始は、お出かけしたり、お客さんが来たりする機会も少ないかもしれませんが、もしお客様にお会いしたら、しっかりした「あいさつ」ができる大森小学校の子どもでいてほしいと思います。

そして三つめは、「早ね 早起き 朝ごはん」の生活リズムを大切にしてほしいということ。

コロナ禍の中なので、お家にいることも多くなり、もしかしたら、おもしろい番組も多く、「テレビ」「ゲーム」の時間が増えるかもしれませんね?でも、大森小学校の子どもたちは、がまんができる子どもたちなので、ダラダラすることなく、「テレビ」や「ゲーム」も、しっかり時間を決めるなど、「生活のリズム」に気をつけて過ごしてほしいと思っています。

この年末年始休み、楽しい思い出をいっぱい作って、1月8日(金)の始業式には笑顔いっぱいであいましょう。14日間の楽しい年末年始休みを過ごしてきてください。